



～ 2学期の締めくくりの時期になりました ～

校長 北村 亜希仁

11月も後半を迎え、2学期もあと一ヶ月となりました。2学期を実り多き学期としてしっかり締めくくるためにも、あと一ヶ月の過ごし方が大切になってきます。学校では、子どもたちの成長を確認しながら、各行事の振り返りと学習のまとめの時期に入っていきます。ご家庭では子どもたちの健康維持のための「早寝・早起き・朝ご飯」、「歩いて登下校」へのご協力、いつもありがとうございます。朝夕少し肌寒さを感じるようになりました。2学期の締めくくりがしっかりとできますように、子どもたちの健康管理を今後ともよろしくお願いいたします。

◆全国学力・学習状況調査の結果より

4月に小学6年生と中学3年生を対象に行われた全国学力・学習状況調査の結果が届きましたので、本校の実態について分析を行いました。

小学6年 (4人)の平均	国語	算数	理科
本校の正答率	71.0	61.0	81.0
県の正答率	66.0	63.0	67.0
全国の正答率	65.6	63.2	63.3
全国との比較	+5.4	-2.2	+17.7

中学3年 (12人)の平均	国語	数学	理科
本校の正答率	75.0	54.0	54.0
県の正答率	69.0	47.0	49.0
全国の正答率	69.0	51.4	49.3
全国との比較	+6.0	+2.6	+4.7

小学6年生の算数以外の教科で、全国平均を上回っていますが、少ない人数の平均なので、個人差が大きく、一人一人の個の実態に目を向けて、その子にあった個別指導を充実させていくことが重要であると考えます。

授業改善はもちろんのことですが、学校で学習したことの確かな定着には、家庭での振り返りも大切です。家庭学習の充実も学力向上には欠かせないものになります。まずは自分（一人）学びができる子どもに育ててほしいと願っています。

そして、ゆくゆくは一人に一台配布してあるタブレットを活用し、個に応じたAIドリル（人工知能がその子の学力を分析し、前の学習段階まで遡って、苦手な教科や問題を段階的に練習させてくれるドリル）が活用されるようになります。

家庭学習も含めて、これから3年先、5年先の子どもたちの学びは予想もつかないほど急速に変わっていくと思います。時代の流れに取り残されることなく、しっかりと歩みを進めていきたいと思っています。

♪♪ 令和4年12月 学校行事等のお知らせ ♪♪

日	学校行事他	日	学校行事他
11/29 ～12/1	(中) 期末テスト	12/11	ソフトテニス奄美市長杯
12/2	(小) 持久走大会 (中) 授業参観	12/13	第2回学校評議員会
12/2	(小1～中2) 学校保健委員会・学級PTA	12/18	市民総ぐるみ清掃活動 (第3日曜日)
12/6	(中) 校区一周駅伝大会	12/23	終業式 大掃除 午後下校(給食あり)
12/9	(小) クラブ活動 (中) 環境緑化活動	12/25	奄美市日本復帰記念の集い(復帰69周年)
12/10	土曜授業(小) 黒米収穫祭 (中) 奄美日本復帰記念講話	12/28	仕事納め



文化祭は今年も大盛り上がり！
令和4年10月23日

小1・2



小3・4



小5・6



中1



中3



中2



全体合唱



子どもたちが練習してきた成果を十分に発揮できた、大盛り上がり文化祭となりました。今年度も人数制限をかけ、Youtube配信、オンライン併用での文化祭実施となり、申し訳ございません。来年こそは地域の方々も参観していただける文化祭にできることを願っております。

火災避難訓練
令和4年11月4日



市音楽発表会
令和4年11月9日



11月は行事が盛りだくさん！校内外で数々の行事を行いました。



魔法使い！？芸術鑑賞会
令和4年11月11日



パフォーマンスアーティストK@ITOさんをお招きしました。驚きのパフォーマンス連発で、会場は大盛り上がりでした。